



Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Cegah Konflik Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Nov 18, 2024 - 11:38



Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Cegah Konflik Menjelang

– Dalam rangka menjaga situasi yang aman dan damai menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., mengadakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) yang bertujuan untuk mencegah timbulnya potensi konflik di masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, pukul 12.00 WIB di Kampung Citamiang, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan.

Bripka Purnama Sidik mengajak warga untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, dengan menekankan pentingnya dukungan terhadap kinerja Polri dalam menciptakan kondisi yang aman selama tahapan Pemilu. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi mengenai pentingnya menanggapi berita dengan bijak dan menolak penyebaran hoax serta ujaran kebencian yang berbau SARA yang dapat memecah belah persaudaraan.

Lebih lanjut, Bripka Purnama Sidik menjelaskan konsep *Cooling System* untuk mengantisipasi perpecahan di masyarakat. Hal ini bertujuan untuk memastikan Pemilu berjalan damai, sejuk, dan aman. Selain itu, sosialisasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan kepada masyarakat agar lebih waspada terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang berisiko.

Kegiatan ini juga mencakup imbauan untuk menghindari kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, serta kegiatan negatif lainnya. Bripka Purnama Sidik mengingatkan warga agar tidak membakar lahan serta tetap menjaga kewaspadaan terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor dengan selalu mengunci stang saat memarkirkan kendaraan.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif menjalankan Pos Kamling guna mencegah kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor. “Jika ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat,” pungkasnya.